



Mariano Esteban propone dividir Investigación y Transferencia en dos vicerrectorados

Jesús Rivera y Enrique López Poveda, nuevos nombres del equipo

R.D.L. | SALAMANCA

El candidato a las próximas elecciones a rector Mariano Esteban apuesta de forma especial por la investigación, pero también por la transferencia, de forma que si accede al Rectorado creará dos vicerrectorados, uno centrado en Investigación y otro en la Transferencia, aunque ambos trabajarán de forma coordinada pues, como señaló el catedrático de Historia Contemporánea, esta candidatura cree en la transversalidad y la interdisciplinariedad. Al frente del primero estará a Jesús Rivera Navarro, catedrático de Sociología, mientras que Enrique López Poveda, catedrático de Otorrinolaringología, se hará cargo de la parte de Transferencia, principal novedad de la estructura planteada por Esteban de Vega, pues adquiere su

propia entidad y deja de ser una pata de Investigación.

“Partimos de que la Universidad de Salamanca ya es un referente de calidad e investigación, pero creemos que hace falta un planteamiento global que facilite la labor de los investigadores”, aseguró Esteban de Vega en la presentación de esta propuesta en la que añadió: “Frente al triunfalismo injustificado proponemos políticas que faciliten la vida a los investigadores, a los que hay que sacar de la maraña burocrática que en muchas ocasiones se encuentran presos”.

Respecto a la investigación, Jesús Rivera aportará su experiencia investigadora centrada en el ámbito de la sociología del envejecimiento y de la salud. El catedrático de Sociología plantea estructurar

el Vicerrectorado en tres ejes: infraestructuras, talento y gestión. En el primer caso se compromete al buen mantenimiento de equipos y edificios; en gestión su apuesta es reforzar la agencia de investigación y la figura de gestor de investigación; y en la captación de talento, Rivera manifestó su apoyo explícito a los jóvenes investigadores, pero también tendió la mano para optimizar los grupos consolidados.

“En el campo de la transferencia tenemos un déficit porque se ha manejado un concepto inexacto de transferencia, demasiado centrado en la universidad-empresa, y porque es algo que poca gente hace ya que no se sabe transferencia”, comentó Enrique López Poveda, investigador con experiencia en este campo como ha demostrado



Jesús Rivera Navarro, Mariano Esteban y Enrique López Poveda. | ALMEIDA

con sus desarrollos de implantes cocleares, pero se mostró convencido del potencial de la Universidad en todas las ramas. Su objetivo es elaborar un mapa de los resultados transferibles que hay en la Universidad y un plan estratégico para, de forma proactiva, buscar

áreas nuevas, así como herramientas para una mejor conexión de la universidad y los espacios socioeconómicos. Reforzar las estructuras que conecten con los intermediarios, divulgar mejor e internacionalizar la transferencia son parte también de los objetivos.